



## BALONCESTO

# El Universidad de Salamanca puede dar un golpe casi definitivo

F. G. / SALAMANCA

■ El Universidad de Salamanca femenino se enfrenta hoy, a las 20 horas, al CB Airexa Nigrán, en un partido, perteneciente a la vigésimo segunda jornada, en el que la victoria es obligatoria para mantener la segunda posición de la tabla, que le da derecho a subir de categoría. El conjunto charro tiene una importante ventaja con respecto al tercer clasificado, el Expobasket, por lo que una victoria podría ser definitiva para asegurar su posición.

Por su parte el Nigrán, es el decimosegundo clasificado de la tabla, empatado con el San Isidro, situado en puestos de descenso, por lo que los gallegos de juegan la permanencia y no se lo pondrán fácil a las salmantinas.

En cuanto al Universidad de Salamanca masculino, cuarto clasificado de su categoría, se enfrenta al OK Hoteles, último en la tabla, el domingo a las 12.15 horas fuera de casa, en un encuentro perteneciente a la décimo novena jornada. Los salmantinos quieren continuar con su racha de victorias, y el OK Hoteles no ha ganado ninguno de los encuentros que ha disputado esta temporada, por lo que, supuestamente, el equipo charro no debería tener mayores problemas. En caso de victoria, podría ponerse tercero en la clasificación, siempre y cuando el Ciudad de Ponferrada pierda en su enfrentamiento contra La Cistierna, primer clasificado. ■